
Frau Quast berichtet via Bildschirmpräsentation über die durchgeführte Planungswerkstatt in 
der Stadthalle. 
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden durch sie sowie die Verwaltung beantwortet. 
 
Herr Michaelis sieht die bisherige Tendenz der Überlegungen und Beschlüsse durch die Er-
gebnisse der Planungswerkstatt bestätigt. 
 
Anschließend entwickelt sich eine sehr lebhafte und sehr kontroverse Diskussion, wer jetzt 
„am Zug sei“, die Verwaltung oder die Selbstverwaltung. 
 
Die Diskussion endet mit dem Ergebnis, dass die Verwaltung beauftragt wird, bis zur ersten 
Sitzung des Jahres 2017 eine „synoptische Gegenüberstellung“ der bisherigen Handlungs-
vorschläge zu erstellen und diese mit einer Handlungsempfehlung zu verknüpfen. 
 
Beschluss: 

Der Umsetzungsbericht der Verwaltung wird zur Kenntnis genommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: -- 
Nein-Stimmen: -- 
Enthaltung: -- 
 
Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 
 
 
 


